

## Presentación Editorial

### Editorial

---

La diversidad de escenarios permite crecimientos reales en términos de colaboraciones. Es así como el Boletín científico “Ciencia Huasteca” de la Escuela Superior de Huejutla, se desempeña en modos nuevos ofrecidos por la virtualidad.

En ese sentido y en relación a los momentos críticos que ha vivido la humanidad en los últimos meses es como hemos aprendido a explorar nuevos campos, a utilizar nuevas herramientas que permiten aprovechar mejor nuestros recursos dando como resultado el uso de recursos que de otra manera sería costoso o tardado utilizar.

Hoy nuestra publicación ofrece al público interesado, temas de profundidad en diversas áreas de conocimiento cultivadas no solo en la Escuela Superior de Huejutla sino también en otras trincheras del saber.

En el presente número se ofrecen 4 artículos y dos ensayos

“La proteína KIM-1, un biomarcador asociado a la enfermedad renal”, tema por demás propio del quehacer de nuestros profesores Investigadores del Grupo de investigación en Biomedicina Celular y Molecular, adscrito al programa educativo en Enfermería, con aportes importantes a la ciencia y a la metodología de la Investigación.

Nuestros profesores investigadores del área de Ciencias Computacionales, colaboran en esta ocasión con un tema de la mayor actualidad, “Adicción a las Redes Sociales en Tiempos de Covid: Un Enfoque desde la Minería de Datos”. Así mismo, se presenta el artículo “Systematic review of the implementation of Blockchain in the education sector” en colaboración entre la Universidad Autónoma del Estado de Hidalgo y el Instituto Superior Tecnológico "Japón" de Ecuador.

Así mismo y por parte de mismo Grupo de Investigación del Programa de Enfermería, nos deleitan con un artículo interesante, “Servicios públicos de salud en las huastecas hidalguense y potosina, México: un derecho humano en entredicho en la coyuntura del Covid 19”

Todos los anteriores artículos producto de la investigación y curiosidad con la mejor de las intenciones de poder contribuir al desarrollo del conocimiento del quien así lo necesite.

En el capítulo de Ensayos:

“Promoción de medidas higiénico-dietéticas para el manejo del SOP, por personal de enfermería”, es la propuesta del Programa de enfermería en una interesante reflexión que sin duda puede dar origen a postreras indagaciones que fortalezcan el conocimiento en el apasionante tema del cuidado de la salud.

Finalmente, “DevOps: un vistazo rápido” el desarrollo de Software y las aplicaciones, binomio esencial de la modernidad actual que nos permitirá hacer un reflexivo pensamiento acerca de la “magia” que ofrece este tipo de desarrollos.

Esperamos con mucho gusto que estas aportaciones sean de utilidad en el camino de alguien. La Escuela Superior de Huejutla, Atenta siempre a contribuir de manera abierta y altruista en bien general de la Humanidad.